



Pièces	2 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	175
Prix	300 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Dans une résidence de plus de 3 hectares, avec piscine, cours de tennis, boudrome et espace vert, cet appartement en rez-de-jardin surélevé offre une surface habitable de 60 m² (49,73 m² carrez), agrémentée d'un jardin. Traitée dans un style contemporain de charme, cette habitation entièrement réhabilitée se distingue par sa luminosité et son espace extérieur intimiste. L'entrée dessert les pièces de VI, un séjour baigné de lumière, suivi d'une salle à manger dont la baie vitrée s'ouvre sur son paisible écrin de verdure. La cuisine séparée est intemporelle et fonctionnelle. Au même niveau, ...

In a residence of more than 3 hectares, with swimming pool, tennis court and green space, this apartment on the raised garden level offers a living area of 60 m² (49.73 m² carrez), complete with a garden. Treated in a charming contemporary style, this completely rehabilitated home is distinguished by its brightness and its intimate outdoor space. The entrance leads to the living rooms, a living room bathed in light, followed by a dining room whose bay window opens onto its peaceful green setting. The separate kitchen is timeless and functional. On the same level, a bedroom with dressing room, ...

SOLEIL D'AZUR

456 BD du Mercantour - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

